



## 「ロボット相撲大会」を開催しました

10月29日回、中央公民館で創造力や発想力を養うことを目的とし、「ロボット相撲大会」を開催しました。今年2回目の取組みとなる本大会では、12名の小学生がタブレットを使ってプログラミングした自作のロボット力士を操作し、土俵上での真剣勝負に挑みました。

各リーグ戦を勝ち上がった3体のロボットで優勝をかけたトーナメント戦を行い、周りの声援を受けながらの白熱した取り組みとなりました。

大会後も、対戦相手を変えてロボットを戦わせて楽しんでいました。

入賞者（ロボット名・氏名）

- 【優勝】 るな君めり君1号 橋本 彪吾さん、中嶋 幸樹さん（三加和小4年）
- 【2位】 KIDUKI 吉永 己楓さん（菊水小6年）
- 【3位】 YUITO 小田 結斗さん（菊水小3年）



白熱した、優勝決定戦のようす

## 第18回和水町文化祭が開催されました

11月11日回～13日回の3日間、三加和公民館で第18回和水町文化祭が開催されました。

会場では、町文化協会所属団体の作品をはじめ、町内の保育園や認定こども園・小中学校・福祉施設・町民の皆様のご一般作品など、数多くの作品が展示され、特別展として、松本寛庸氏の作品展、秀島由己男氏の回顧展（第4弾）も開催され、来場者の注目を集めました。

また今回は初めての試みとして、文化箏、コールみかわ、箏・尺八、あおば保育園、肥後琵琶奏者コタロウさんのビデオ上映が行われ、たくさんの方が鑑賞されました。

12日回には、点字、みかわ手漉き和紙、絵手紙、箏、フラワーアレンジメントの体験ブースも開催され、子どもも大人も芸術・文化の秋を楽しめる文化祭となりました。



福祉施設の展示作品

## 「人権の花運動」終了式と風船飛ばしが行われました

11月22日回、菊水小学校で人権の花運動の終了式と風船飛ばしが行われました。

6月に花苗の伝達式を行い、運動に取り組んだ菊水小学校に対して町から感謝状を贈呈しました。児童から取り組みの感想などが発表された後、運動場において、児童が育てた花の種とメッセージを付けた願いのこもった風船を大空に飛ばしました。



児童代表感想発表のようす



風船飛ばしのようす



# 山太郎祭



## 開催しました

11月19日回江田船山古墳公園一帯で2023山太郎祭を行いました。

天候にも恵まれ、約1万人の来場者でにぎわいました。

ステージイベントでは、菊水ひまわり園の鼓笛隊のオープニングから始まり、あおば保育園園児のかわいらしいダンスや菊水中学校の演奏、さらには豆腐早食い競争を行い、大変盛り上がりしていました。

また、ステージ外イベントでは、大人気のガネ釣りや象嵌・勾玉作りなど、皆さん楽しんでいました。

